

# 2023年度 活動報告 その③

## 近畿大会 1回戦突破!!

～謙虚に一途に前向きに～

1回戦 VS 粉河 2-0 (25-11 25-20)

2回戦 VS 姫路西 0-2 (25-22 25-23)

このチームで戦う最後の試合である近畿大会に出場しました。

約1年前、「近畿で1勝する」「先輩を超える」という目標を掲げて挑む大舞台です。

和歌山県にある大きな体育館にわくわくしながら、熱い声援を背に受け、

目標にしていた「近畿で1勝」を果たすことができました。

力強いスパイクや自分たちの持ち味である拾って繋ぐプレーを見て、

成長を実感することができました。

2回戦は惜しくも負けてしまいました。

先輩たちがコートで戦う姿を見て、後輩たちは様々な気持ちが胸にあると思います。

負けて悔しい気持ち、先輩への感謝の気持ち、自分たちもこの舞台でプレーしたい

という今の熱い気持ちを忘れずに、新チームも頑張ります。

これで、3年生は引退です。

入学してから今まで、高校生活のほとんどをバレーボールにかけてきた3年生。

これからは思う存分勉学に励み、第一希望の進路を実現させてほしいと思います。

そして、早くバレー部の練習に帰ってきてください。

最後になりましたが、和歌山まで応援にかけつけてくださった皆様、ありがとうございました。

多くの人に応援され、支えられて今の女子バレー部があることを身に染みて感じます。

そしていつもサポートして下さった保護者の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。

ありがとうございました。



<1点取って走り回る選手>



<勝った後の記念撮影>